

Themenkreis 2018

An der Abgeordnetenversammlung vom 20. Mai 2017 haben die Abgeordneten des SVKT Frauensportverbands der STV-Partnerschaft zugestimmt und die Weichen für die Zukunft des SVKT Frauensportverbands gelegt. Seit 01.01.2018 ist der SVKT Frauensportverband nun Partnerverband des Schweizerischen Turnverbands STV.

Der SVKT Frauensportverband ist durch die Strukturveränderung kleiner geworden. Kleiner, aber feiner! Umso mehr werden wir uns bemühen, unseren Mitgliedern weiterhin ein vielfältiges und frauenspezifisches Kursangebot zu bieten und ihnen im Vereinsgeschehen mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Mit dem Entscheid zur STV-Partnerschaft ist gewährleistet, dass die Kultur unseres Verbands weitergeführt und zusammen mit dem STV weiterentwickelt werden kann.

Veränderungen sind nicht immer einfach und brauchen Mut, was wir mit unserem Themenkreis 2017 «Mut zur Veränderung» ausdrücken wollten. Aber Veränderungen bedeuten gleichzeitig auch die Chance auf Entwicklung, Erfolg und positive Resultate. Wir sind stolz auf unsere «mutigen» Vereine und freuen uns sehr, zusammen mit ihnen und dem STV unter dem Motto unseres Themenkreises 2018 «Gemeinsamer Start macht stark» in eine vielversprechende Zukunft zu starten.